

Ce stage m'a permis de me confronter à mon bégaiement de manière efficace et nouvelle. Le domaine de Chanteloup me semble le lieu idéal pour ce stage : calme, apaisant, beau, confortable. Et verdoyant comme l'espérance.

Avec les orthophonistes de Chanteloup, en totale confiance, j'ai pu me mesurer pleinement à mon bégaiement, apprendre à mieux le connaître et commencer à l'apprivoiser. Les ateliers très riches et variés m'ont ainsi permis d'aborder le bégaiement sous des aspects très différents.

Grâce à ce stage intensif, j'ai trouvé une nouvelle confiance et une nouvelle vigueur pour faire face au bégaiement. À moi de continuer ce travail en utilisant et en aiguisant les outils acquis à Chanteloup.

Enfin, ce stage a également été une aventure humaine exceptionnelle avec les orthophonistes et les autres stagiaires. J'ai été profondément marqué par les gestes de solidarité, de cohésion, de générosité entre camarades de stage. Travailler, s'exposer, se dévoiler, s'entraider et passer du temps avec d'autres personnes qui bégaiement m'a énormément aidé. Je me sens désormais moins seul avec mon bégaiement.

Quelque chose s'est passé en moi et ce stage a attisé un véritable espoir. Celui de rendre un peu de liberté et de lumière à ma parole. Et d'être désormais plus en paix avec elle.

Antoine (juillet 2023)